
 
 

  

 

 

Buongiorno,  

la presente quale riscontro alla documentazione ricevuta, relativamente alla riorganizzazione del 

Canale Broker, Diretto e Canali Alternativi. 

Da un’attenta analisi della documentazione trasmessaci, non si evince con chiarezza la finalità di 

questa nuova riorganizzazione: solitamente si riorganizza per raggiungere degli obiettivi che 

portano ad una crescita della struttura e, di conseguenza, ad una stabilità occupazionale e 

dell’organico; da questo documento si evidenzia solamente la necessità di “eliminare” le Gerenze 

e riorganizzare in base al progetto del nuovo responsabile di struttura. 

Rispetto ai dati forniti, vogliamo sottolineare in particolar modo tre aspetti, in ordine ai quali vi 

chiediamo maggiori dettagli esplicativi: 

• eliminando il riferimento delle Gerenze sui vari territori, si andrà incontro ad una perdita di 

autonomie e di potere decisionale, accentrando tutti i responsabili su un’unica area? 

• cosa si intende per “canali alternativi”? Verranno messe ulteriori risorse a supporto di 

questo canale? Se tale unità verrà integrata nel “Commerciale”, quale aggravio si 

ripercuoterà sui colleghi già operanti nel settore? 

• non vengono menzionati i rami specialistici quali Trasporti e Cauzioni, a tutt’oggi presenti 

nella struttura: saranno ancora presenti? 

Restiamo in attesa dei chiarimenti sopra richiesti ed inviamo cordiali saluti. 
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